
民政事務局局長談東亞運帳目（只有中文） 
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  以下為民政事務局局長曾德成今日（四月十五日）出席一項活動後，與傳媒

的談話內容： 

 

民政事務局局長：我歡迎立法會政府帳目委員會決定公開聆訊及審議審計署關於

東亞運帳目的報告。我很高興有機會公開交代清楚東亞運帳目，讓大家可以全

面、有系統地了解情況。東亞運的舉辦是成功的，這是肯定的。我們會在帳目委

員會審議時向大家交代帳目的情況。 

 

記者：你如何回應政府需要「回水」的言論？ 

 

民政事務局局長：我們尊重立法會政府帳目委員會的程序，會在委員會公開聆訊

作詳細交代。 
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